

April 2020

06

Apr

30 Jahre Verein Dübener Heide: Von der Bürgerbewegung zum Hüter des Naturparks

(Dübener Heide/Wsp/kp). Im ehemaligen NVA-Klubhaus der Bad Dübener Unteroffizierschule „Harry Kuhn“ in der Schmiedeberger Straße röhrt sich derzeit nicht sonderlich viel. Vor gut einem Jahr kam die Immobilie unter den Hammer – Zwangsversteigerung. In den 1990ern und frühen 2000ern hatte das Gebäude vor allem als Diskothek überregional einen Namen. Später zogen hier ein gastronomischer Betrieb und zuletzt eine Sicherheitsfirma ein...

[Weiterlesen ... 30 Jahre Verein Dübener Heide: Von der Bürgerbewegung zum Hüter des Naturparks](#)

2020 von Kevin Phillip

Seite 2 von 2

- [Zurück](#)
- [1](#)
- [2](#)